



Presidente Boric designó al nuevo embajador en China

Description

El presidente chileno, Gabriel Boric, designó hoy embajador en China al diplomático de carrera Pablo Arriarán, quien ya recibió el respectivo beneplácito, informó la Cancillería.

Arriarán desempeñó antes igual cargo en Egipto y Ecuador y también trabajó como diplomático en Argentina, Gabón, Kenia, Nueva Zelanda y Estados Unidos.

En el momento de su designación era el director de la División Asia Pacífico de la Cancillería, donde ocupó otras responsabilidades.

Arriarán es Administrador Público de la Universidad de Chile, egresado de la Academia Diplomática Andrés Bello y máster en Relaciones Internacionales de la Universidad Victoria de Wellington, Nueva Zelanda.

En 1970, éste fue el primer país sudamericano en establecer vínculos diplomáticos con China y en la actualidad el gigante asiático es el principal socio comercial de Chile.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025